
Association « SANTA MARIA ANNUNZIATA » 
 

Chez Mme Catherine ALBERTINI 
47, place de la Nunziata 

20224 CORSCIA 
 
 
 
 
       Madame Rolande GIAMARCHI 
       Présidente de l’association 
 
       à 
 
       Monsieur le Maire de CORSCIA 
 
 
 
 
OBJET : Association Santa-Maria Annunziata 
       Toitures des sites religieux. 
 
 
 
 
  Monsieur le Maire, 
   
 
  Notre dernier conseil d’administration a décidé de vous écrire ce courrier 
pour vous faire part de nos préoccupations. 
 
  Nous attirons d’abord votre attention sur l’état des toitures des deux chapelles 
St Jean-Baptiste et St Pancrace ainsi que celle de l’église paroissiale St Sauveur. 
   

En effet, la pluie et le vent en arrachent les tuiles et elles se trouvent toutes 
trois menacées par les infiltrations d’eau ; 

 
Les fresques de l’église St Sauveur avec leurs angelots signés « Frasseti » au 

plafond  ainsi que la voûte de St Pancrace avec de belles fresques bleues et blanches (lire 
mon article Corse-Matin du 24 février 2004) se détériorent au fil des jours. 

 
Le toit de l’édifice St Jean-Baptiste n’est pas lui non plus épargné par les 

intempéries. 
 
C’est pourquoi nous vous demandons de bien vouloir faire réparer  et 

recouvrir ces toitures dans les plus brefs délais, avant qu’il ne soit trop tard, sachant qu’elles 
ont une valeur historique  indéniable. 

 
S’agissant des travaux de la chapelle St Jean-Baptiste, nous avons constaté 

que le problème des infiltrations n’est toujours pas traité. En votre qualité de maître 
d’ouvrage, pourriez-vous insister auprès de l’entrepreneur, afin qu’il y remédie comme il s’y 
était engagé.  



 
Par ailleurs nous souhaiterions que le chœur soit traité avec la plus grande 

vigilance.         
 
 La question de l’éclairage mérite, elle aussi réflexion ; l’autel doit pouvoir être 
éclairé. 
 
 En ce qui concerne la façade, nous souhaiterions qu’une croix y soit apposée 
comportant une double inscription : Santa Maria Annunziata et Saint Jean-Baptiste en Corse 
ou en latin et qui  pourrait être gravée sur une plaque de marque, si possible. 
 
 La boîte aux lettres devra être enlevée et placée par ailleurs. 
 
 Les câbles EDF dissimulés. 
 
 Enfin, nous nous demandons de bien vouloir nous accorder une subvention de 500 € 
par an. 
 
 Sachant que vous saurez accorder à nos demandes et suggestions votre bienveillante 
attention, nous vous prions de croire, Monsieur le Maire, à nos sentiments respectueux et 
dévoués. 
 
 
 
       La Présidente, 
 
 
 
 
       Rolande GIAMARCHI 
 
 
 
PS : La chapelle étant en travaux, pourrions-nous avoir une clé de la pièce située au dessus, 
afin de pouvoir nous y réunir pour  nos activités ?  


